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PO DER LEGISLATIVO 
CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES 

Caçapava do Sul - RS - Capital Farroupilha 

Pedido de Informação no . 	12022. 

Autoria: Vereador - Antonio Almeida Filho (Leio). 

"Solicita informações ao Poder Executivo 
Municipal, sobre a viabilidade de 
calçamento/pavimentação de Rua Tiradentes 
entre a Barão de Caçapava e Baltazar de bem, e 
estimativa de custos da obra" 

Senhor Presidente, 

Senhores (as) Vereadores (as). 

Vereador infra signátario,menbro efetivo desta Colenda casa das Leis. 

Após tramitação regimental, vem requerer informações ao Poder Executivo Municipal, 
sobre a viabilidade de calçamento/pavimentação da Rua Tiradentes entre a Barão de 
Caçapava e Baltazar de bem, e estimativa de custos da obra. 

1 - Existe, um estudo de viabilidade de calçamento/pavimentação da Rua Tiradentes 
entre a Barão de Caçapava e Baltazar de bem? Se não existe o Município possui 
condições de realizar o mesmo? 

2 - Qual a estimativa de custos dessa obra? 

Justifica-se o presente pedido de informação para análise de viabilidade e 
ustos da obra em eventual parceria com os moradores e auxilio por emenda 
arlamentar 

LA DAS SESSÕES GENERAL JOÃO MANOEL DE LIMA E SILVA, 17 DE MAIO DE 2022. 

Ver - Aytío Al7ída Filho (LeIo)-MDB 
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